



## Septiembre: Miguelturra en Fiestas SE ESTRENARA EL NUEVO RECINTO FERIAL

El mes de septiembre viene a significar un punto y aparte en el calendario: con él terminan las vacaciones y el verano; con

él viene el comienzo de actividades en los centros de enseñanza, son frecuentes los estrenos cinematográficos y hasta empieza a rodar el balón de la «liga de las estrellas». Y, como no, llegan nuestras fiestas en honor de la Virgen de la Estrella.

Y los migueltureños las esperamos mirando al cielo para comprobar si también en esta ocasión tendremos agua. En octubre del año 96, nuestro boletín abrió su información con el siguiente titular «la lluvia deslució parte de la semana» (de fiestas). Esperemos tener más suerte en esta ocasión.

Lo primero que se busca en el programa de actos son las novedades posibles. En esta ocasión hay una sustancial y no en el qué, sino en el dónde, ya que estas serán las pri-

## AMPLIO DESARROLLO DEL PLAN DE EMPLEO

Una de las prioridades de la política municipal es la lucha contra el desempleo. Así se refleja en los Presupuestos anuales de nuestro Ayuntamiento, que cada año muestran el esfuerzo (junto al de otras administraciones públicas) por potenciar el empleo, principalmente entre los colectivos que más directamente sufren este problema: jóvenes, mujeres y parados de larga duración y con problemas de inserción social.

La selección de los trabajadores, canalizada a través de la Comisión Local de Empleo, en la que participan representantes de los sindicatos nacionales mayoritarios y de los partidos políticos con representación municipal.

Actualmente se vienen desarrollando varios programas, tanto de formación como de empleo, siendo el más importante, el realizado en colaboración con la Junta de Comunidades, de la que recibe una ayuda total de 34.000.000 ptas., aportando el ayuntamiento todos los costes que originan la cuota patronal a la Seguridad Social. Se da la circunstancia de que nuestro pueblo está entre los municipios de Castilla-La Mancha que mayor inversión realiza dentro de este programa, muy por encima de otros ayuntamientos de nuestro entorno con población similar.

También, en colaboración con la Diputación Provincial e INEM, se esta-

(Pasa a la pág. 3)



Los migueltureños tendremos la mejor feria taurina de la historia

(Pasa a la pág.2)

## SALUDA DEL ALCALDE

Es determinante el momento que se elige para ponerse a escribir. El momento y el lugar. Aunque sea, solamente, este breve saludo. Influyen el libro que estás leyendo, la música que está sonando y las personas que te rodean en ese rato en que intentas sintonizar con aquel que decide desviar la vista de la lectura de la programación diaria de los actos para las fiestas de septiembre de este año de 1997.

Son determinantes también, en el mejor sentido de la palabra, los dieciocho años dedicados, en cuerpo y alma, a aprovechar la oportunidad que me ofrecéis de aportar mi pequeña contribución a la transformación de nuestro pueblo, día a día, con la inapreciable colaboración del equipo de concejales. Ningún alcalde hubiera soportado tal responsabilidad, durante tanto tiempo, sin el respaldo de los distintos equipos de gobierno. La satisfacción de ver un pueblo en crecimiento, lleva consigo el aumento de los servicios a mantener y desarrollar precisando mayor dedicación, aumentando el saldo negativo de horas con la familia.

Mil novecientos noventa y siete será el año, para la historia de nuestro pueblo, en el que pasamos de los 9.000 habitantes censados, el año en el que se incorpore el edificio antiguo Sindicato Agrícola al Patrimonio Municipal, o sea, al Patrimonio de todos. El año en que estrenamos nuestro Recinto Ferial (El Parque estará acabado en el próximo año). El año en que todo un pueblo exigió y consiguió, aunque sea con un año de retraso, el inicio de las obras del nuevo Colegio de Primaria. El año en que echará a andar la Nueva Escuela de Música. El año de la rotonda y la pasarela sobre la carretera. Un año más cumpliendo los objetivos marcados y alguno más. Un año más con la ilusión y las ganas del primer día.

Todo ello hace de este momento en que intentó comunicarme contigo, un momento especial, único e irrepetible, que me hace desear a todos.

Salud para divertirse en estas fiestas.

Román Rivero

## El inmueble de la c/ Ave María es definitivamente de titularidad municipal

Tras un intenso periodo de gestiones, que se han venido sucediendo a lo largo de la última década, por fin el ayuntamiento ha podido ver cumplidos sus objetivos, fijados unánimemente por toda la Corporación Municipal, de conseguir la titularidad de este edificio, que dejó de tener dueño con la desaparición de su legítimo propietario, el Sindicato Agrícola Católico.

Finalmente, y gracias a una subvención de la Diputación Provincial por importe de 25.000.000 ptas., el ayuntamiento ha adquirido el edificio, realizando rápidamente los trámites necesarios de escrituras y registro que convierten al pueblo de Miguelturra en propietario legal del citado inmueble. Además, la subvención de la Diputación permitirá amortizar el préstamo bancario solicitado en su momento, por acuerdo de la Corporación, para cubrir la posible compra del edificio.

Como se recordará, los fines a los que se pretende dedicar el inmueble son variados, pero todos con un importe calado social. Así, se pretende construir un centro para nuestros mayores, la casa de la juventud, el «hogar del labrador» y otros más, como museo etnográfico, archivo municipal y biblioteca pública.

Para ello, se buscará la financiación necesaria a través de las instituciones provinciales y regionales.



Por último, indicar que ya se ha abierto un concurso de ideas para que, aquellos arquitectos que lo estimen oportuno, puedan presentar sus propuestas de construcción, estando prevista la futura adjudicación de la obra al profesional que presente el trabajo seleccionado.

## Sumario

Pág. 3

CUBIERTA UNA NUEVA FASE DEL PARQUE MUNICIPAL

Pág. 4

PRESENTACIÓN DEL LIBRO:

«MIGUELTURRA: IMÁGENES PARA EL RECUERDO»

Pág. 5

¿QUIÉN ES QUIÉN?

RAMÓN SOBRINO MUÑOZ,

PRESIDENTE DE LA AGRUACIÓN ASTRONÓMICA

Pág. 6

MARCHARON LOS NIÑOS SAHARAUIS

Pág. 8

COMIENZA SU ANDADURA

LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA

DEMUESTRA TU CIVISMO: EVITA QUE TU PERRO HAGA SUS NECESIDADES EN JARDINES Y CALLES. LLEVALO AL CAMPO.